

SEIT

SEPTEMBER

1952

COMMUNAUTE EUROPEENNE
du
CHARBON ET DE L'ACIER

COMMUNAUTE ECONOMIQUE
EUROPEENNE

COMMUNAUTE EUROPEENNE
de
L'ENERGIE ATOMIQUE

A S S E M B L E E
Déclaration de constitution du Groupe démocrate-chrétien

Je soussigné, P.L.J.J. WIGNY, déclare que le Groupe politique dénommé en langue française "Groupe démocrate-chrétien" en allemand: "Christlich-Demokratische Fraktion" en italien: "Gruppo democratico cristiano" en néerlandais: "Christen-Democratische Fractie" qui s'est constitué le 11 septembre 1952, qui, en application de la résolution adoptée par l'Assemblée Commune de la Communauté Européenne du Charbon et de l'Acier, le 16 juin 1953, a été officiellement reconnu le 23 juin 1953, s'est reconstitué à Strasbourg le 19 mars 1958.

Les membres suivants de l'Assemblée ont déclaré vouloir adhérer au dit Groupe, en apposant leur signature ci-dessous.

AUBAME, Jean
BATTISTA, Emilio
BERTRAND, Alfred
BIRRENBACH, Kurt
BLAISSE, R.A.
BOGGIANO PICO, Antonio
BONOMI, Paolo
BRACCESI, Giorgio
BRAITENBERG, Carl
BURGBACHER, Friedrich
van CAMPEN, Ph. C.M.
CARBONI, Enrico
CARCATERA, Antonio
CAVALLI, Antonio
CERULLI-IRELLI, Giuseppe
CHARPENTIER, René
COLIN, André
DE BOSIO, Francesco
DERINGER, Arved
DE SMET, Pierre
DUVIEUZART, Jean
ENGELBRECHT-GREVE, Ernst H.
FRIEDENSBURG, Ferdinand
FURLER, Hans
GALLETTI, Bortolo
GEIGER, Hugo
GREGOIRE, Pierre
GUGLIELMONE, Teresio
HAHN, Karl
HAZENBOSCH, C.P.
ILLERHAUS, Josef
JANSSEN, M.M.A.A.
KOPP, Hermann
LEEMANS, Victor
LENZ, Aloys-M.
LEVERKUEHN, Paul
LICHENAUER, W.F.
LINDENBERG, Heinrich
LOESCH, Fernand
LUECKER, Hans-August
MARQUE, Nicolas
MARTINELLI, Mario
MARTINO, Edoardo
MUELLER-HERMANN, Ernst
OESTERLE, Josef
PICCIONI, Attilio
van der PLOEG, C.J.
POHER, Alain
PROBST, Maria, Mme
RICHARTS, Hans
De RIEMAECKER-LEGOT, Marguerite, Mme
RIP, W.
ROSELLI, Enrico
RUBINACCI, Leopoldo
SABATINI, Armando
SANTERO, Natale
SCHIRATTI, Guglielmo
SCHUIT, W.J.
SCHUMAN, Robert
STORCH, Anton
TARTUFOLI, Amor
TEITGEN, Pierre-Henri
TOME, Zeffirino
TROISSI, Michele
TURANI, Daniele
VALSECCHI, Athos
WIGNY, Pierre L.J.J.



Am 11. September 1952 fand die (inoffizielle) Gründung der christlich-demokratischen Fraktion der Gemeinsamen Versammlung der EGKS (Europäische Gemeinschaft für Kohle und Stahl) statt. Die Vorlage der Gründungsgerklärung und offizielle Anerkennung der Fraktion folgte am 23. Juni 1953. Aus der Gemeinsamen Versammlung wird am 19. März 1958 (nach Inkrafttreten der Römischen Verträge zur Gründung der Europäischen Gemeinschaft am 1. Januar 1958) das Europäische Parlament mit 112 Abgeordneten. Noch am gleichen Tag wird die Christlich-Demokratische Fraktion, der 67 Mitglieder angehören, davon 19 Abgeordnete der CDU/CSU, in Straßburg neu konstituiert.

Heute in einem Parlament von 518 gewählten Abgeordneten, zählt die EVP-Fraktion 118 Mitglieder aus 11 verschiedenen Nationen: 41 Deutsche, 27 Italiener, 10 Franzosen, 8 Griechen, 8 Niederländer, 6 Spanier, 6 Iren, 6 Belgier, 3 Luxemburger, 2 Portugiesen und ein Däne.

Akte der
Neukonstituierung der
Fraktion der Christlichen
Demokraten im neuen
Parlament der drei
Gemeinschaften, nach
Inkrafttreten der
Römischen Verträge, die
am 25. März 1957
unterzeichnet worden
waren.

Oben: das "Emblem"
der EGKS